



Cyclo Club Mendois

Réunion mensuelle

Le 2 septembre 2021

Président de séance : **Jean-Michel Cayroche**

Début de séance : 20 h 40

➤ Absente excusée:
Lydie Delpuech.

➤ Présents : 13

Bernard Berthomieu,	Yves Boutavin,	Marc Brunet,	Jean-Michel Cayroche,
Mireille Conte,	Michel Daudé,	Dominique Gaillardon,	Alain Granier,
René Julien,	Pierre Lusson,	Jacques Minet,	Christian Sartre
Francis Valadier.			

Prochaine réunion mensuelle jeudi 7 octobre

Certains d'entre nous ont été au départ de Anne, nous lui souhaitons bon vent. Nous regretterons Anne, on ne s'attendait pas à ce qu'elle soit aussi émue. Elle a fait l'éloge du club dans son discours.

À la sortie du Puy Mary en était 17 . Tout s'est bien passé. Il faisait beau : 88 km D+2050 m

➤ Sorties programmées à venir

Rendez vous habituel 13h30 le samedi à la DDT

➤ Forum des associations

Les membres du club sont invités à y passer. Nous avons l'oriflamme, les documents de la fédé ...
Le secrétaire général de la préfecture serait intéressé pour se joindre à notre club.

➤ Toutes à Toulouse

Il y aurait défection de Lydie. Sa place est proposée à Mireille qui y réfléchit. Les participantes mendoises se retrouvent à Gaillac le vendredi soir.

Le club participe financièrement pour chaque représentante de notre club.

➤ Sortie et repas du club à Naussac

La date du dimanche 26 septembre est proposée avec épouses, compagnes, compagnons... (VTT autour du lac, route : départ à définir ou voiture selon la météo) À vérifier la possibilité auprès du restaurant.

➤ Assemblée générale du club

À prévoir un vendredi en octobre avant l'assemblée générale du codep et selon les AG des autres clubs.

On pourrait organiser un repas à l'issue de l'AG. Nous recherchons des bonnes volontés pour pourvoir les postes de président secrétaire trésorier pour renouveler un peu le bureau. Il faut redynamiser le club.

E-mails du président du 3 septembre

Bonjour,

Il a été décidé de faire l'assemblée générale du club le vendredi 22 octobre à 18h dans une salle à Mende sous la bibliothèque au foirail.

Si les conditions sanitaires le permettent, nous ferons un repas au restaurant comme auparavant.

La place de président étant vacante, les bonnes volontés peuvent se manifester....Au dire de notre trésorier les finances sont saines

Le pass sanitaire est obligatoire, la mairie l'a bien précisé

Bon week end

Amicalement

Jean-Michel.

➤ Bilan financier

Les finances sont saines. Le club participe toujours pour les frais des personnes qui souhaitent faire des formations aux premier secours.

Vu la situation sanitaire de cette année, il y a eu peu de mouvement sur les comptes. Les postes importants sont les licences, les subventions (1357 €), renouvellement des tenues ... Pour un solde positif de 7386,86 €

La gestion de notre banque devient compliquée, elle nous demande des tas de papiers auprès de notre trésorier. À se demander si nous n'allons pas changer de banque. Vivi suit l'affaire.

➤ Questions diverses

Proposition de la randonnée VTT le 18 septembre à Saint Alban. Il faut s'inscrire sur internet.

On pense à organiser une sortie à la Lusette. À voir date et circuit.

Ceux qui ont les nouvelles tenues en sont contents bien qu'elles taillent petit.

Peu de personnes sont intéressées pour une commande de polo (pas de suite donnée)

Michel D. a participé à 4 courses ufolep

Fin de séance à 21 h 50

Le président de séance,

Le secrétaire de séance,

Jean-Michel Cayroche

Jacques Minet